
 
 
 

1ER INFORME TRIMESTRAL SIPINNA 2019 
ENERO, FEBRERO Y MARZO  

FEBRERO 

 Del 01 al 08 de Febrero, se realizaron gestiones para la instalación de la 
oficina en la calle reforma en el lugar conocido como casa del estudiante. 

 Del 11 al 15 de Febrero se realizaron trámites administrativos tanto en el 
Departamento de recursos materiales como en el Departamento de Mantenimiento 
para la adecuación del lugar asignado       

 El día 12 de Febrero, se acudió a la reunión mensual de trabajo con el 
Sistema Estatal de Protección de Niños, Niñas y Adolescentes y de los Secretarios 
Ejecutivos de SIPINNA en los Municipios, donde se trató lo referente a las 
facultades del Sistema Estatal como del Municipal y de experiencias previas. 

 Del 01 al 28 de Febrero, se ha estado trabajando con el proyecto de 
Reglamento Municipal del Sistema de Protección de Niñas y Niños Adolecentes, 
del cual se tiene una 60% de avance, para ser presentado próximamente ante la 
Comisión de Gobernación y Seguridad Pública del Municipio y ante el Sistema 
Estatal de SIPINNA. 

 Del 13 al 28 del mes de Febrero se ha estado elaborando un Programa 
Operativo de Trabajo a solicitud del Sistema Estatal, el cual será presentado en 
fecha por definir en el mes de marzo. A la fecha se tiene un 40% de avance.  

MARZO  

 Se realizó una visita de cortesía a la Escuela Secundaria Ricardo Flores 
Magón, para dar a conocer al Sistema Municipal de Protección Integral de 
Niñas, Niños y Adolescentes y coordinar platicas de difusión entre los 
padres de familia y el personal de la institución. 

 Así  mismo se realizó otra visita de cortesía y presentación a la Guardería 
Fresnillo A. C. para dar a conocer al Sistema Municipal de Protección 
Integral de Niñas, Niños y Adolescentes y coordinar platicas de difusión 
entre padres de familia y el personal docente de la institución. 

 También se realizó otra visita de presentación a la Guardería Clarita A. C. 
para dar a conocer al Sistema Municipal de Protección Integral de Niñas, 
Niños y Adolescentes y también coordinar platicas de difusión entre padres 
de familia y el personal docente de la institución. 

 Se asistió a una reunión en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, en 
la ciudad de Zacatecas, relacionada con la llegada de los jornaleros a las 
comunidades de: San José de Lourdes y Rio Florido. 



 También se asistió a otra reunión en el salón de Cabildo relacionada 
también con la llegada de los jornaleros a las comunidades de: San José de 
Lourdes y Rio Florido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


